CE SONT LES

Pilules de Longue Vie (Bonard)

Qui ont gueri =

Delle CLARA ARCHAMBAULT

Elle souffrait depuis six ans d'Anemie, de faiblesse, de maux de tete et de Dyspepsie. Aujourd'hui elle digere bien, elle n'a plus de douleurs, elle est en parsaite sante, et elle nous envoie le temoignage suivant, nous priant de bien vouloir le publier dans les journaux, asin que d'autres personnes saibles et malades puissent connaître le seul remede qui ne manque jamais de guerir.



DELLE CLARA ARCHAMBAUI,T.

La Cie Médicale Franco-Coloniale.

MESSIEURS,—C'est avec plaisir que je vous écris aujourd'hui pour vous mettre au courant de la guérison merveilleuse opé de par vos Pilules de Longue Vie Bonard, et j'espère sincèrement que vous publierez cette lettre d'abord, pour que mes connaissances sachent que je suis complètement guérie et pour que les nombreuses victimes de l'anémie et de la dyspepsie puissent apprendre la manière d'obtenir une guérison permanente et prompte. Depuis six ans j'ai été sous les soins des meilleurs médecins de Montréal. J'ai dépensé aussi une petite fortune en remèdes patentés sans éprouver aucun soulagement. Il m'était presqu'impossible de manger, car je n'avais pa edi'appétit, et lorsque je mangeais un peu j'etais d'une faiblesse extrême et je souffrais constamment de maux de tête et de douleurs dans le corps. Lorsque je me levais le matin j'étais tellement étourdie que j'étais obligée de rester assise pendant assez longtemps avant de pouvoir m'habiller, et ces étourdissements me prenaient aussi dans la journée.

Ayant lu le témoignage de Mile Eva Brown publié dans "La Presse"

voir m'habiller, et ces étourdissements me prenaient aussi dans la journée.

Ayant lu le témoignage de Mile Eva Brown publié dans "La Presse" il y a quelque temps, et comme elle disait avoir été guérie par les Pilules de Longue Vie Bonard d'une maladie qui ressemblait beaucoup à la mienne, j'achetai trois boit-s de Pilules de Longue Vie Bonard, que je pris selon les directions, et je constatai dès les premières doses une amélioration remarquable dans ma condition. Après avoir pris les trois boites je suis maintenant guérie complètement. J'ai plus d'appétit, ma digestion se fait bien, mes forces augmentent tous les jours. Je vous remercie ainsi que Mile Brown de m'avoir fait connaître vos merveilleuses Pilules de Longue Vie Bonard.

elle Cl ADA ADCHAMBAIIT.

elle CLARA ARCHAMBAULT, Cote St-Paul, Que.

LES PILULES DE LONGUE VIE (Bonard) guérissent tous les jours des HOMMES, FÈMMES et ENFANTS qui souffrent d'Anémie, de Dyspepsie et d'autres maladie provenant de l'insuffisance du sang ou de l'action défectueuse du Foie, des Rognons et de l'Estomac.

Aucun remède au monde n'a obtenu autant de succès. Aucun remède n'a un tel record de guérisons.

Nous avons publié dernièrement les témoignages des personnes suivantes de Montréal :

M. JOSEPH BEAUDRY,

44 rue Brébœuf.

DELLE EVA BROWN,

21 Avenue Duluth.

DELLE ELIZABETH OUELLET,

80 St-Frs-Xavier.

M. FELIX GOUIN.

478% rue St-Dominique.

Allez voir ou écrivez à ces personnes et elles vous diront que c'est grâce aux PILULES DE LONGUE VIE (Bonard) qu'elles jouissent aujourd'hui d'une bonne santé.

Si cela n'est pas suffisant pour vous convaincre, détachez le coupon au bas de cette annonce, envoyez-nous avec ce coupon votre adresse ainsi qu'un timbre de 2 sous et nous vous enverrons gratis une boîte-échantillon de PILULES DE LONGUE VIE (Bonard) afin que vous puissiez constater par vous-même les merveilleuses propriétés

LA CIE MEDICALE FRANCO-COLONIALE, 202 rue St-Denis, Montreal.

10,000 Boites

PILULES DE LONGUE VIE (BONARD)

GRATIS.

DETACHEZ CE COUPON.

Nous enverrons une boite échantillon des Pilules de Longue Vie (Bonard) à toute personne qui nous enverra ce coupon avec leur adresse, ainsi qu'un timbre de 2 cents. Comme nous n'enverrons que 10,000 boites échantillou gratis, faites application aujourd'hui si vous désirez prendre avantage de cette offre libérale.

Nom et Adresse

No. 16